REPRESENTANTE DE LA ENTIDAD DIJO QUE HAY AMENAZAS

Existe campaña de desprestigio a restitución de tierras: ONU

Howland dice que reclamantes son víctimas y no deben ser estigmatizadas

NACIÓN. Por la existencia de una campaña de desprestigio contra la Ley de Restitución de Tierras, alertaron las Naciones Unidas.

De acuerdo con el representante en el país del Comisionado para los Derechos Humanos, Todd Howland, la misma es impulsada por sectores económicos, políticos y paramilitares que están saliendo de la cárcel para desprestigiar el proceso de restitución de tierras a víctimas de la violencia.

"En los últimos tres meses la Oficina ha observado en la región Caribe, en el Urabá antioqueño y en algunas áreas del Chocó, que sectores políticos y económicos poderosos han emprendido una campaña pública de desprestigio contra el programa de Restitución de Tierras", manifestó Howland en una rueda de prensa en Bogotá.

Howland explicó que los promotores de esta campaña se dedican a mentirles a poblaciones enteras diciéndoles que sus tierras van a ser expropiadas. Otro de los rumores difundidos para desprestigiar el proceso consiste en decirles que las zonas restituidas se convertirán en corredores de la guerrilla.

"Tenemos que entender que las víctimas son gente que sufrió mucho y cuando el presidente de Fedegan (Federación Nacional de Ganaderos) dice que este es un programa que va a favorecer a la guerrilla ¡por favor! le estamos diciendo que no son guerrilleros", indicó Howland.

Además, el representante de la oficina para los derechos humanos de la ONU recordó el riesgo de estigmatizar a una víctima como guerrillero a auxiliador de la guerrilla, "ustedes saben que los pueden matar".

Howland invitó al presidente de Fedegan, José Félix Lafaurie, a que vayan juntos a visitar a 100 víctimas en diferentes regiones "para que entienda que no son guerrilleros".

Los promotores de esta campaña se dedican a mentirles a poblaciones enteras

Lafaurie dijo a CMI que acepta la invitación del delegado de la ONU para que la comunidad se dé cuenta que una ley expedida con la buena intención de quitarles la tierra a los violentos terminó siendo un instrumento perverso para

quitarles la tierra también a otros pequeños que compraron de buena fe y muchos actores con criterios sesgados terminaron calificando a los que compraron de buena fe como si tuvieran culpa.

También que "esto está permitiendo que ciertos actores armados se estén reasentando en sectores donde ahora lo que hay es paz, progreso y bienestar" e insistió en que los acuerdos de La Habana ponen en riesgo la propiedad rural.

"En los últimos tres meses la Oficina ha observado en la región Caribe, en el Urabá antioqueño y en algunas áreas del Chocó, que sectores políticos y económicos poderosos han emprendido una campaña pública de desprestigio contra el programa de Restitución de Tierras", manifestó Howland en una rueda de prensa en Bogotá.